

Projections de films documentaires de Jacqueline Kalimunda

Publié le 17 novembre 2017 sur le site d'Ibuka France

Dans le cadre du mois du film documentaire, le Mémorial de la Shoah présente deux films documentaires de Jacqueline Kalimunda **le dimanche 26 novembre 2017**

à 14h00: « Floris » de Jacqueline Kalimunda

Résumé: Floris est le dernier magasin de fleurs à Kigali. Depuis 15 ans, les habitants de toute la ville y viennent pour organiser un mariage ou fleurir un enterrement, un mémorial. De la Saint-Valentin à la saison des mariages, en passant par la période de deuil au mois d'avril, Donatille, la propriétaire, accueille ses clients avec entrain et générosité, aidée en cela par une équipe de jeunes employés qui appartiennent tous à une génération qui n'a pas connu le génocide. Floris est une histoire d'amour et de survie dans un pays qui oscille entre le poids d'un passé traumatisant et l'appel à la vie.

Pour plus d'informations et réservation (entrée libre) , cliquez [**ICI**](#)

à 15h30: « De l'amour au Rwanda » de Jacqueline Kalimunda

Résumé:

Dans l'effervescence de la reconstruction, parce qu'ils ont besoin d'aller de l'avant, les Rwandais cherchent l'amour. Pour cela, la nouvelle génération utilise les réseaux sociaux et les sites de rencontres. Mais cette nouvelle génération doit aussi vivre avec les conséquences du



génocide, même si nombreux sont ceux qui ne l'ont pas vécu. En empruntant aux codes du site de rencontre De l'amour au Rwanda est une websérie romantique qui parle de célibataires, de couples et de familles.

Pour plus d'informations et réservation (entrée libre) , cliquez **ICI**

<https://www.ibuka-france.org/projections-de-films-documentaires-de-jacqueline-kalimunda/>